



Die Stadt Heilbronn trauert um

Achim Frank

Seine berufliche Laufbahn bei der Stadt Heilbronn begann am 1. Juli 1986 in der Grünflächenunterhaltung der Stadt Heilbronn. Achim Frank war hier über viele Jahre hinweg als Gärtner eingesetzt. Zuletzt arbeitete Herr Frank im Pfühlpark.

Wir trauern um einen Mitarbeiter und Kollegen, den wir als verantwortungsbewussten, hilfsbereiten und freundlichen Menschen kennen und schätzen gelernt haben. Die Stadt Heilbronn wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl gilt insbesondere seiner Familie.

Harry Mergel
Oberbürgermeister

Torsten Reinhart
Vorsitzender des
Gesamtpersonalrats